

Los alumnos del programa Erasmus han vuelto a sus países de origen

23/12/2008

Los alumnos del programa Erasmus que han estudiado durante cuatro meses en HUHEZI, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, han vuelto a sus países de origen, después de organizar un lunch de despedida en la facultad. Han sido **cinco alumnos**, 3 de ellos de **Magisterio** y otros dos de **Comunicación Audiovisual**.

Ninguno de ellos sabía ni euskera ni español, por lo que han utilizado el **inglés** como **lengua de comunicación**. En cuatro asignaturas, se han integrado con nuestros estudiantes, y, durante su estancia en la facultad, han tenido un alumno-compañero, para ayudarles a una mejor integración.

Las estudiantes de Magisterio han realizado prácticas en diversos centros escolares del Alto Deba, mientras que los de Comunicación Audiovisual lo han hecho en EITB, la mayor empresa de comunicación en el País Vasco. Durante su estancia, los profesores **Julia Barnes** y **Joxe Aranzabal** han sido los tutores de los estudiantes.

Éstos han sido los estudiantes del segundo programa Erasmus de HUHEZI:

- **Sara Hansen.** University College Copenhagen, Dinamarca. Magisterio.
- **Louise Zwisler.** University College Copenhagen, Dinamarca. Magisterio.
- **Chiara Luisetto.** KHL University College, Bélgica. Magisterio.
- **Saskia Kamphuis.** Windesheim University, Países Bajos. Comunicación Audiovisual.
- **Tieme Hermans.** Windesheim University, Países Bajos. Comunicación Audiovisual.

